

河内長野市議会議員 無所属

工藤けいこ

女性の声を市政に届けます！

子育てをサポートする河内長野に！

河内長野を元気に！



河内長野を元気にします！ 活動報告

令和2年2月号

病後児保育が新しくスタートしました！



12月から新しく、大阪南医療センターあゆみ保育所内にて「病後児保育」がスタートしました。

熱は下がったけどまだ小学校や幼稚園、保育園へ行くには難しい・・・

もう少し様子を見ておきたいけど、でも仕事があって家と一緒にいられない・・・

そんな時にぜひご利用ください！

※ ご利用には事前登録が必要です。
(一度登録していただければ小学校卒業まで利用できます)

※ 詳しくは、河内長野市のホームページをご覧いただきか、市役所子ども子育て課までご確認ください。

南河内紹介ブースを出させていただきました

昨年12月7日に千代田神社にて開催されました楽暮楽音市マルシェで、河内長野市と富田林市がお隣どうし、共に発展できますようにとの想いを込めて、南河内紹介ブースを出させていただきました！

市の内外を問わず訪れた多数の方に、特産品や観光パンフレットを通じ、河内長野市と富田林市を含めた南河内地域が元気になれるようPRをさせていただきました。



市議会についてのご報告は裏面をご覧ください。



工藤けいこ公式Web
<https://www.kudou-keiko.com>

工藤けいこ
活動報告ブログ

市政に関するご相談、お困りごとなどはお気軽に
公式Webサイト (<https://www.kudou-keiko.com/>)
直通：090-9219-8221
よりお寄せください。

発行元：河内長野市議会議員 工藤けいこ
〒586-0077 大阪府河内長野市南花台1-16-29 討議資料



令和元年12月市議会のご報告

河内長野市議会議員 工藤けいこ活動報告

質問1 河内長野駅前の清掃状況について



【問】 市が「河内長野の顔」と位置づけている河内長野駅前広場の清掃状況は、本市の顔と呼ぶにはふさわしくない現状であり、日本遺産を見に来られた観光客に対し大きなマイナスイメージを与えると危惧するが、市の見解はどうか？

【答】 水あかやコケがついたりして、汚れているところは確かにあります。今後、駅前広場の管理は、駅前の状況を注視して管理に努めます。

【この質問をした理由】

河内長野市は令和元年5月に日本遺産の認定を受けました。また、奥河内ムービープロジェクトの「鬼ガール！」の撮影も行われ、一人でも多くの方に河内長野市を知っていただき、訪れていただけるような取組みも進んでいます。更に、「奥河内.me」などの駅前イベントや、市内の観光スポットも、それぞれ来ていただいたお客様に楽しんでいただけるよう、工夫を凝らしています。

しかし、実際に来ていただいたお客様をお迎えする「河内長野市の顔」「玄関口」である河内長野駅前はキレイとは言い難く、日々利用される市民の方々はもちろん、せっかく来ていただいたお客様の第一印象も悪くしてしまいます。

ご尽力いただいている方々の努力を無駄にせず、「また来たい」と思っていただける河内長野市を目指し、今後も提案を続けて行きます。

質問2 子どもたちを守る教育の啓発について

【問】 小中学生のスマートフォン等デジタル端末の普及により、小中学生のSNS利用が原因となる事件が増加しています。SNSを利用する上での注意を促す積極的な教育が重要であると考えますが、学校での子どもたちへの指導はどのように行っていますか？

【答】 外部講師を招聘し、スマートフォン・インターネットに関する安全教室、生徒指導担当教員が作成したスマートフォンやSNSの危険性に関する教材を市内全小中学校で共有し、活用する新たな取り組みも進めています。

また、保護者に対しては、各学校において、家庭でのルールづくりやフィルタリングの徹底、使用の危険性等について、文書での発信や懇談会・入学説明会での講話等、あらゆる機会を捉えて啓発に努めています。



【この質問をした理由】

警察庁生活安全局少年課のアンケート調査によると、実際に被害に遭った子どもたちの約90%はスマートフォンのフィルタリングがかかっていないといった現状があり、また学校でSNSについての指導を受けた事がない、受けたかもしれないが覚えていないと答えた子が、被害に遭った子どもたちの約40%でした。

卑劣な犯罪から子どもたちを守る為、子どもたちへの指導や保護者へのフィルタリング設定の啓発は、1度ではなく機会のある都度に繰り返し行う必要があると考え、確認の意味も込めて質問をさせていただきました。

既に行っている事は継続し、警視庁のホームページに掲載されている具体的な事例の紹介といった内容も合わせて指導・啓発を継続していただけるよう強く要望をさせていただきました。

質問3 さらなる子育てサポートの充実に向けて

【問】 選択制中学校給食の温かいおかずの提供について、保温食器（フードジャー）検討の結果と今後のスケジュールについて教えてください。



【答】 実験・調査を重ねた結果、概ね良好な結果となっており、早ければ、1月下旬から2月中旬を目処に、モデル校での試食。令和2年9月ごろの本格実施を目指し進めている。

【この質問をした理由】

子育て世代に河内長野市に移住していただき、人口を確保し安定的な住民サービスを確保する観点からも、中学校給食の魅力向上を含めた、子育てサポートの充実は欠かせないものと考えています。

中でも、近隣他市と比較して遅れている「冷たい給食（おかず）」を温かく改善し、給食の魅力向上による喫食率の向上と、子育て世代に選んでいただける河内長野市に向けた取り組みを行っています。

工藤けいこプロフィール 1975年12月25日生まれ

- ・決算常任委員
- ・福祉教育常任委員
- ・河内長野市有功者推薦審議会委員
- ・河内長野市都市計画審議会委員

工藤けいこ公式Youtubeチャンネル



市政のご報告は、左のQRコードからYoutube動画でもご覧いただけます。



令和2年1月現在